



Ein braver treuer und pflichtbewusster Kamerad ist nach schwerer, geduldig ertragener Krankheit für immer von uns gegangen. Er hat 46 Jahre lang seinen Dienst in unserer Wehr stets gewissenhaft und vorbildlich erfüllt.

Hauptfeuerwehrmann Heinrich Rechberger

trat 1939 in die Feuerwehr ein. 1967 erfolgte die Überstellung in den Reservestand und wurde 1979 von der NÖ Landesregierung mit dem Silbernen Ehrenzeichen für langjährige verdienstvolle Tätigkeit im Feuerwehrwesen ausgezeichnet.

Trotz der vielen Arbeit in seinem Beruf und im öffentlichen Leben hatte er sich immer wieder für die Arbeit in der Feuerwehr Zeit genommen, er blieb kaum einer Ausrückung oder Dienstbesprechung fern. Bei einem Kellerbrand in Rudmanns 1974 drang er selbst, nur mit einem Tuch vor dem Mund, vor und half bei der Bergung. Sein Heimgang ist für uns alle ein schwerer Verlust, der Herrgott möge ihm seine guten Taten reichlich lohnen!

Stift Zwettl, Februar 1985